

副籍交流だより①

こんにちは、北特別支援学校です。

北特別支援学校は、東京都北区にあり、身体に障害があり、支援を必要とする小学生、中学生、高校生が通っています。多くの児童・生徒は車いすに乗っていたり、杖をついて歩いたりしています。また、学区は北区・板橋区・豊島区・文京区・足立区で、遠くから通っている児童・生徒もいるので、学校にはスクールバスがあります。

みなさんの住んでいる地域にも北特別支援学校の生徒がいます



- 学校には友達がいるけれど、近所にも友達が欲しいな。
- 地域で会ったときに話したいな。
- 一緒に勉強したいな。



副籍交流

特別支援学校に通う生徒が、近所の学校へ行って、みなさんと一緒に活動することを「副籍交流」といいます。みなさんの学校で行事や学習の時間に参加したり、手紙の交換をしたりして交流をします。



交流の内容

教科の授業、音楽会・体育祭・文化祭等の行事、休み時間、給食等、いろいろな場面でみなさんと一緒に活動をして交流を深めています。また、直接みなさんと一緒に活動することはできませんが、学校だよりや学年だよりの交換、手紙の交換をする生徒もいます。昨年度は、オンラインでLHRに参加したり、みなさんの学校の展覧会へ作品を展示したりして交流しました。今年度は感染症対策を考えながら、短い時間でも直接会って交流できると良いです。また、作品の感想文や手紙の交換などを通して、お互いの学校の様子を伝え合うことができると嬉しいです。



北特別支援学校の正門です

最後に、交流に向けて・・・

2年生以上の皆さんは、昨年度と同じ友達が手紙の交換や交流などを行います。1年生の皆さんは、新しい友達を、プロフィールカードを通して知ってください。わからないことや聞きたいことがあったら何でも聞いてください。そして、みなさんのことも少しずつ教えてください。会えなくても、お互いを知り合うことで、存在が近くなっていきます。今年度は、手紙やメッセージの交換、オンラインでの交流を通して親交を深めるとともに、短い時間でも直接会える交流ができると嬉しいです。

いろいろと制約が多い中で、皆さんも頑張っていることと思います。北特別支援学校の生徒も、通学やリモート授業をしながら頑張っています。もし、近所で出会ったりしたら、ぜひ声をかけてください！

近所や学校で皆さんに会えるのを、楽しみにしています。